



Suite à l'avalanche des critiques après le match entre Côte-d'Ivoire et Cameroun, L'Office National des Sports de Côte d'Ivoire a jugé nécessaire de procéder à la fermeture officielle du stade olympique d'Ebimpe d'Abidjan pour travaux.

A en croire nos confrères du site Africa Foot United, le stade olympique d'Ebimpe d'Abidjan va changer de pelouse. Objet de critiques après le match entre la Côte d'Ivoire et le Cameroun.

Pour la Confédération Africaine de Football, il n'est pas question que les Eléphants jouent à nouveau dans ce stade si la pelouse n'est pas remise dans un état praticable. Il faudra donc attendre la fin des travaux pour revoir la Côte d'Ivoire accueillir ses matchs dans ce grand stade, rapporte le site web d'informations sportives.

Cependant, en attendant la fin des travaux, un plan est déjà envisagé. En effet, des négociations sont en cours entre la Fédération Ivoirienne de Football, la FIFA et la CAF. Ceci afin de permettre à la Côte d'Ivoire de recevoir le Malawi en octobre prochain au stade de Yakro. Ce sera à l'occasion de la troisième journée des éliminatoires de la Coupe du Monde 2022.

Mais il faudra d'abord que l'infrastructure soit homologuée par la CAF. Dans le cas échéant, Patrice Beaumelle et son équipe devront accueillir leur match en terrain neutre. L'entreprise qui

a procédé aux travaux de retouche de la pelouse du stade d'Ebimpe est déjà sollicitée pour des travaux sur celle de Yakro. Les machines sont déjà fournies pour le démarrage des travaux, rapporte Africa foot United.